

ゼミ活動報告

「平成 29 年度 夏合宿 三日目」

小松 千織

三日目は午前中に宿を出発して、「西庵」でお昼ご飯を食べました。皆それぞれ気になったものを食べたのですが、特に気まぐれランチはこの日のメインがステーキでとてもおいしそうでした。腹ごしらえを済ませて次に向かうのが竹生島です。竹生島は琵琶湖に浮かぶ無人島であり、近江今津港から船で向かいました。皆船でもテンションあがって写真撮りまくりでした（笑）



島に着くとすぐ長い階段があります。これがなかなかしんどかったですね。階段を上ってまず見えるのが宝蔵寺です。宝蔵寺では、「幸せ願いダルマ」という願い事をかいた紙を入れると願いが叶うと言われているダルマがあります。赤くて小さくてキュートなダルマです。先生がゼミ生のために「学業成就」の願いを書き入れてくださいました。そして献灯には、「病氣平癒」とお願いしまし

た。

少し上へと進むと、三重塔やモチの木があります。高台から見る景色は湖の青が透き通っていて美しく、ベストフォトスポットでした。先生と顔認証アプリで写真も撮って猫に変身しましたよ！



最後に向かったのが都久夫須麻神社です。都久夫須麻神社には、宝蔵寺から少し下って舟廊下を通り抜けると着きます。都久夫須麻神社ではかわらけ投げをしました。願い事を書いた瓦を鳥居の中に投げ入れることができれば願い事を叶えられると言われています。印象的だったのはイアンの「ムキムキ」です。四字熟語を書いている子が多い中でカタカナ四文字！（笑）皆願いが叶うといいですね。1時間程度と短い滞在時間ではありましたが、竹生島の名所を十分に回り壮大な自然を感じ、思い出の写真も沢山撮れました！



この夏合宿でさらに皆が仲良くなった気がします。「夏と言えば」をぎゅっと詰め込んだ三日間でした。PAの徹底した企画力、柔軟性には本当に驚きました。PA、最後まで運転してくれたドライバーの皆さん、本当にありがとう！楽しかったなー！